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Às dez horas do dia trinta de maio de dois mil e vinte e três, em videoconferência por meio do aplicativo 
Google Meet, realizou-se uma reunião extraordinária da Comissão Própria de Avaliação, com a procurador 
Educacional do IFAM Márcio Andrei Amazonas. Com a presença dos seguintes membros: Simara Moraes 
Vasconcelos, Sandra Viana Cad e Emyli Beatriz Braga Prestes. A reunião foi presidida pela professora 
Simara Moraes Vasconcelos presidente da CPA Central do IFAM, iniciou a reunião dando as boas-vindas 
aos presentes e introduzindo as pauta do dia 1. Ações da CPA em 2023: A presidente fez uma explanação 
das ações da CPA até a presente data, informando que há outras demandas para serem cumpridas no ano 
de 2023. 2. Plano de ação de autoavaliação nos campi: a presidente comunicou ao procurador 
Educacional que a comissão está em fase de planejamento de um “Plano de ação de autoavaliação nas 
CPAs locais” que será apresentado em reuniões com as CPAs Locais, para promover informações a 
comunidade acadêmica, o questionário está sendo elaborado pela professora Sandra Cad, com perguntas 
interna envolvendo a direção do campus, coordenações, professores, infraestrutura, etc.   3. Plano de 
ação do Coordenador do Curso Superior: a presidente fez suas considerações na presença do Procurador 
Institucional, solicitando apoio na implementação de um Plano de ação das coordenações dos cursos 
superiores, com a presença dos diretores e coordenadores, está elaborando uma minuta de um 
documento que os coordenadores possam ter como base. A professora Sandra enfatizou que esse plano 
de ação dos coordenadores é de suma importância, pois deve constar o planejamento dos coordenadores 
com relação as avaliações internas e externas.  4. Reuniões previstas na CPA em 2023: A presidente 
informou que essas reuniões visam uma sensibilização dos dirigentes, coordenadores para haver um 
alinhamento das ações necessárias, promovendo a cultura de autoavaliação institucional, organização e 
dinamismo das CPAs locais, dessa forma trazer melhorias aos campi. O que houver: A discente Emily, fez 
um relato das necessidades dos discentes no campus em que ela estuda o CMDI, tais como bebedouro 
com água natural, falta de bebedouros em alguns pontos, a comissão ouviu o relato da discentes e 
informou que em breve solicitará reunião com a comissão de tal campus para tratar de assuntos diversos, 
incluindo essa demanda. Nada mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a presença dos 
participantes e encerrou a reunião. 

 

 

 

 


